
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 03.04.09 
Der Oberbürgermeister 
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - BA-KGM/024(IV)/09 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Betriebsausschuss 
Kommunales 

Gebäudemanagement 

Dienstag, Altes Rathaus, 
Hasselbachsaal 

16:00Uhr 16:15Uhr 

     
 24.03.2009    
     

Tagesordnung: 

 
  Öffentliche Sitzung 

  
 
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  
 
2 Bestätigung der Tagesordnung 

  
 
3 Genehmigung der Niederschrift vom 24. Febr. 2009 

  
 
4 Informationen 

  
 
4.1 Sachstand zum Sportkomplex Tonschacht 

Vorlage: I0033/09 

  
 
5 Verschiedenes 
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Anwesend: 
 
Stellv. Vorsitzender 
 
Beigeordneter Dr. Dieter Scheidemann 
 

 

Mitglieder des Gremiums 
 
Stadtrat Martin Danicke  
Stadtrat Walter Meinecke  
Stadträtin Sabine Paqué  
Stadtrat Bernd Reppin  
Stadtrat Frank Schuster 
 

 

Beschäftigtenvertreter 
 
Frau Michaela Obenauff  
Herr Peter Wieland 
 

 

Geschäftsführung 
 
Frau Sonja Röder 
 

 

Verwaltung 
 
Frau Kerstin Kobow 
Herr Siegfried Angerstein 

 
zeitweise 

 
Mitglieder des Gremiums 
 
Stadtrat Falko Balzer abwesend 
Stadtrat Hans-Joachim Mewes abwesend 
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  Öffentliche Sitzung 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 
 
Der stellvertretende Vorsitzende des Betriebsausschusses Kommunales Gebäudemanagement, 
Herr Dr. Scheidemann, eröffnet die Sitzung. Er stellt fest, dass der Ausschuss ordnungsgemäß 
einberufen wurde. Es sind 7 stimmberechtigte Ausschussmitglieder anwesend. Somit ist der 
Betriebsausschuss beschlussfähig. 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
 
7 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
0 Stimmen - Enthaltung  
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 24. Febr. 2009 
 
Die Niederschrift wird genehmigt. 
 
 
6 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
1 Stimme   - Enthaltung 
 
 
4. Informationen 
 
 
4.1. Sachstand zum Sportkomplex Tonschacht 

Vorlage: I0033/09 
 
Stadtrat Meinecke fragt nach, ob es sich hier um einen schwebenden Rechtsstreit handelt. Herr 
Angerstein bestätigt, dass es sich um einen schwebenden Rechtsstreit mit einem selbstständigen 
Beweisverfahren handelt, welcher zur Zeit eingeleitet wird. Der stellvertretende Vorsitzende, 
Herr Dr. Scheidemann, betont, dass dies ein langfristiges Verfahren ist.  
 
Stadtrat Schuster nimmt ab 16:05 Uhr an der Sitzung teil. Somit sind jetzt 8 
stimmberechtigte Ausschussmitglieder anwesend. 
 
Zum Schadensbild führt Herr Angerstein aus, dass sich Teile des Platzes bis zu 10 cm angehoben 
haben und dadurch Risse entstanden sind. Weiterhin betont er, dass nach dem selbstständigen 
Beweisverfahren eine Ersatzvornahme möglich ist. 
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Die vereinfachte Variante der Sanierung würde 30.000,00 EUR kosten und die grundhafte 
Sanierung 60.000,00 EUR. 
 
Der BA KGM nimmt die Information I0033/09 zur Kenntnis. 
 
 
5. Verschiedenes 
 
Stadtrat Meinecke bezieht sich auf den Antrag „Rekonstruktion der Sanitäranlagen und 
Installation einer Dusche in der KJFE „Banane“, gestellt im Jugendforum am 10. Juni 2006. Er 
weist darauf hin, dass der Einbau einer Duschkabine nicht auf der Investprioritätenliste steht. 
Stadtrat Meinecke bittet nochmals zu überprüfen, wann dies realisiert wird. 
 
Frau Kobow kann zu dieser Problematik im Moment keine konkreten Angaben machen. Sie 
nimmt die Anfrage mit. Stadtrat Meinecke bekommt hierzu eine schriftliche Information. 
 
Die Frage von Stadtrat Reppin, ob es bei dem voraussichtlichen Übergabetermin der BbS III 
bleibt, wird mit ja beantwortet. 
 
 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Dr. Dieter Scheidemann Sonja Röder 
Vorsitzender Schriftführerin 
 
 
 
 
 
 




